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Abstract (en)
The system consists of at least one carriage (11) which can travel along guide (10). The carriage has an upright (15) with sliders (16) at one end
to receive a second carriage. The second carriage is able to slide axially along the upright and has a peg (20) engaging with a roller (21) which is
moved by raising the peg and supported while the paper strip is passed through a series of pulleys (5, 29). The peg (20) is connected to a coupling
linked to a drive by a centring cone.

Abstract (fr)
Dispositif de mise en place et de raccordement de rouleaux de feuilles de papier et analogues, caractérisé en ce qu'il comporte au moins un chariot
(11) monté pour être déplaçable le long de moyens de guidage (10), ledit chariot comportant, sur un côté, un montant (15) muni de glissières (16)
pour le guidage d'un second chariot (17) déplaçable axialement le long du montant, ledit second chariot étant muni d'une broche (20) engagée dans
un rouleau (21,21a) soulevé par déplacement de la broche (20) faisant saillie dudit rouleau pour être engagé par déplacement du chariot dans un
organe d'accouplement (25) tournant monté à poste fixe de façon que ladite broche (20) soit supportée à ses deux extrémités lorsque la feuille ou
bande dévidée d'un rouleau est passée dans un chemin de poulies (4,5,29,30). <IMAGE>
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